



*Was von erfahrenen Köchinnen gekocht worden ist, wird charmant geschöpft. – Das Essen ist gut gesund und scheint zu schmecken.*

FOTOS ZVG

**ROTHRIST** | Neues Angebot der Kinderkrippe «Arche»:

## Von Krippe zur Kinderbetreuung

Im September 2012 öffnete die Kinderkrippe Arche ihre Türen. Ein rasches Wachstum zeigte, dass hier weitere Bedürfnisse abgedeckt werden können. Schon bald stellte sich für Eltern das Problem der Betreuung ihrer Kinder im Anschluss an die Krippe. Die Nachfrage nach Hortplätzen stieg stetig, und deshalb entschied der Vorstand, auf Sommer 2015 einen professionell geführten Hort und einen betreuten Mittagstisch anzubieten.

Neu bietet die «Arche» folgende Möglichkeiten:

- Krippengruppe (ab 4 Monaten bis zum Kindergartenentritt)
- Hortgruppe (Kindergarten bis 3. Klasse)
- Mittagstisch (Kindergarten bis 6. Klasse)

Bereits kurz nach der Eröffnung im August 2015 füllten zahlreiche fröhliche Kinder die Räume. An einzelnen Tagen sind noch einige wenige frei.

Erfahrene Köchinnen bieten eine ausgewogene und kindergerechte Mahlzeit an und nachmittags im Hort bietet sich den Schülern die Möglichkeit, unter Aufsicht Hausaufgaben zu erledigen, zu spielen oder zu lesen.

Dieses erweiterte Angebot erforderte eine Namensänderung: neu heisst die «Kinderkrippe Arche» ab 2016 «Kinderbetreuung Arche Rothrist»

Ausführlichere Infos finden sich auf unserer Homepage [www.arche-rothrist.ch](http://www.arche-rothrist.ch)

RENÉ GANGWISCH